

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Un lugar para Bonilla

Hay que buscarle un lugar a Jaime Bonilla, ex gobernador de Baja California y amigo personal del presidente López Obrador.

Antes de lanzarse a la aventura de la gubernatura, Bonilla era senador de la República. Dejó la Cámara Alta para someterse a una nueva elección, la cual ganó. Para su molestia, su cargo tuvo una duración de apenas dos años, pero así estaba estipulado desde que se inscribió en la competencia.

Cuando concluyó su mandato el presidente se dijo listo para recibirlo en su gabinete, "sólo tiene que elegir a dónde quiere ir", dijo dando pie a todo tipo de especulaciones.

Pero Bonilla no encontró nada mejor que el Senado y se dijo dispuesto a recuperar su escaño, pero una sala regional del TEP-JF le arruinó la fiesta. Dijo que ese escaño ya no le pertenece.

De modo que cuando regrese de su gira por Centroamérica el Presidente ya tiene un encargo: encontrar un lugar para Bonilla.

### Carolina suma a Margarita

Dentro de los apoyos que suma Carolina Viggiano, candidata de Va por México en Hidalgo, hay que destacar el de la diputada Margarita Zavala.

Para nada es casual que esto ocurra y más bien responde a proyectos que pasan por Hidalgo, pero que van delineando el 2024.

Durante su estancia en Hidalgo, Margarita Zavala inclusive pronosticó que Viggiano será la primera gobernadora mujer en la historia de Hidalgo.

PRI, PAN y PRD parecen decididos a sostener lo que los une, pero para lograrlo, y siendo pragmáticos, se tienen que lograr triunfos electorales.

¿Será que los vientos soplan en favor de Va por Hidalgo? No falta mucho para conocer la respuesta.

### Resultados concretos

Muy comentada al interior de la 4T la visita de Miguel Torruco a Cuba

El secretario de Turismo no solo obtuvo logros concretos, sino que recibió trato de alto nivel por parte del gobierno de la isla, como lo muestra su encuentro con el presidente Miguel Díaz Canel y con Juan Carlos García, el secretario de Turismo del gobierno anfitrión.

Torruco asistió como invitado especial a FitCuba 2022 el evento de turismo más importante de ese país. Fue el escenario para anunciar el incremento de vuelos de Aeromar de Cancún a la Habana y también a Varadero, el destino de sol y playa más conocido de Cuba.

El secretario Torruco pudo plantear la tesis de que el turismo es en México una herramienta de reconciliación social y que la estrategia de diversificación ha comenzando a rendir frutos

### Derecho a la verdad

Conocer la verdad de lo ocurrido en el percance de la L12 del Metro es un derecho de todos los capitalinos; comenzando, claro, por las víctimas directas, pero también de los millones que se ha visto afectados por la falta de un servicio vital. Lo prioritario es el interés de la CDMX, la suerte personal de personajes de la vida pública vinculados al hecho viene mucho después.

Hay que perseverar en el afán de llegar al fondo del asunto.

Por esa razón conviene conocer el resultado de los peritajes realizados por empresas expertas. En el que caso de que resultan insuficientes o sesgados hay que pedir que se efectúen otros pero sin incurrir en el ocultamiento, eso no.

El problema no termina con la entrega de dinero a las familias de las víctimas fatales, ni siquiera se cierra con la eventual reinauguración de la línea, sino con el conocimiento de lo sucedido como primera línea de contención para que no se repita.

### Agrosemex no quiere pagar

Lo contratos realizados por Conagua y ejecutados en 2021 para evitar pérdidas materiales y humanas por desbordamiento de ríos y cauces de agua, tienen al borde de la quiebra a muchas pequeñas empresas porque AGROSEMEX, que dirige Francisco Delgado, no quiere pagar a pesar de que Conagua tiene un seguro contratado ex profeso con ellos. ¿Será necesario que la SHCP, que lleva Rogelio Ramírez de la O, tome cartas en el asunto? ●

